
□議員名：矢田 松夫 

１ 埴生宇宙レーダー基地建設について 

論点 施設の目的は軍事的な利用なのか、平和的利用なのか。 

回答 

宇宙空間の安定的な利用を確保するために、宇宙ゴミや不審な衛星

等を監視する施設であると聞いている。平和的な利用目的の施設で

ある。 

 

論点 宇宙レーダー基地の開発に問題はないか。 

回答 
１ヘクタール以上は、県が開発許認可権者となっており問題はない。

都市計画法第２９条に該当する施設でないので許可が不要となる。 

 

論点 
防衛省も利用者であるならば、配水経路の施設整備については、周

辺の水環境に配慮することは責務ではないか。 

回答 
防衛省は境川に流れることは当然御存じであると認識している。水

利組合の要望については伝えている。 

 

２ 津布田地区の環境整備について 

論点 市有財産検討委員会の議論についてどのようになっているか。 

回答 
協議の中では具体案の提示には至っていない。今後は、地元協議会

から話し合いの場をもって協議を重ねていきたい。 

 

論点 
トイレや遊具の管理・運用については、これまでどおり使用できる

のか。 

回答 
遊具については、安全上の観点から使用を禁止している。トイレに

ついては、防犯上や衛生面から使用を禁止している。 

 

論点 
スクールバスの運行について、小学校での１か所集中方式で乗降さ

せることが、安心・安全を基本とすることにつながるのではないか。 

回答 
地域住民の方から、１か所でまとめての意見があれば、真摯に耳を

傾向けて調整していきたい。 

 



論点 津布田地区のインターネット環境の整備を実施する予定はないか。 

回答 

２０２０年代半ばまでに新たな交付金制度を創設し、電気通信事業

者が不採算地域においても、安定的な光回線などのサービスの提供

ができる予定であり、市も国の意動向を注視ながら取り組んでいく。 

 


